

opusdei.org

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

En complément d'information à l'émission *Enquête* du 4 novembre au sujet de l'Opus Dei

2021-11-05

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

En complément d'information à l'émission *Enquête* du 4 novembre au sujet de l'Opus Dei

Montréal, le 5 novembre 2021 – L'émission *Enquête* de la Société Radio-Canada a diffusé hier un reportage sur l'Opus Dei afin de «faire la lumière sur cette institution méconnue au Canada.» L'intention est louable et certes, rend service au débat public. Le format de l'émission peut donner une impression de malaise en raison d'un déséquilibre entre le témoignage de trois ex-membres et celui d'un seul membre de l'Opus Dei, entrecoupé de très brefs extraits d'intervenants du bureau de presse.

L'émission a rapporté des expériences de vie douloureuses au sein de l'Opus Dei. Nous sommes profondément peinés de les découvrir et exprimons à ces personnes un désir de les écouter et de leur demander pardon pour les erreurs qui ont pu être commises.

Le reportage présenté de cette manière n'est pas arrivé à mettre en valeur à quel point la vie au sein de l'Opus Dei constitue un espace d'épanouissement pour la grande majorité des personnes qui en font l'expérience. L'Opus Dei ne peut se comprendre que dans le respect absolu qu'elle a pour la liberté de ses membres.

Nous exprimons également notre respect vis-à-vis du travail de l'équipe d'*Enquête*. Pourtant, il semble nécessaire d'aller plus loin dans la recherche d'une information éclairée et plus balancée sur l'Opus Dei.

Vous trouverez ici la lettre adressée ce matin à Radio-Canada.

Lettre à Radio Canada

Nous invitons toutes les personnes qui se posent des questions sur l'Opus Dei à ne pas hésiter à entrer

en contact avec nous (presse.ca@opusdei.org) et nous encourageons les téléspectateurs à visiter notre site web et nos comptes Facebook et Twitter pour se faire une idée par eux-mêmes sur l'Opus Dei.

Résumé de ce qu'est l'Opus Dei

L'Opus Dei est une institution de l'Église catholique existant depuis une soixantaine d'années au Canada. L'Opus Dei offre un accompagnement chrétien à toute personne désireuse de progresser spirituellement sans qu'il lui soit nécessaire d'appartenir à l'organisation.

Les membres vivent leur vocation de plein gré. Ils joignent volontairement cette institution après un discernement serein et s'ils désirent la quitter, ils le font aussi en toute liberté. Ils ont comme mission de vivre l'esprit de l'Évangile dans leur vie quotidienne et d'aider ceux qui le souhaitent à approfondir leur foi.

chrétienne. La grande majorité (environ 80%) des membres sont mariés, ce qui explique que le travail de formation se centre essentiellement sur les familles sans oublier les jeunes qui sont l'avenir de la société.

Le site internet de l'Opus Dei rend disponible une information complète sur la nature de l'institution et sur le genre d'activités proposées au grand public, ainsi que de nombreux témoignages de personnes de tous les horizons.

NB: Toute personne désirant signaler une forme d'abus peut le faire en écrivant à l'adresse suivante contact.opusdei@gmail.com ou en composant le numéro (514) 441-8397.

Isabelle Saint-Maurice

Bureau de Presse

Prélature de l'Opus Dei

630, rue Sherbrooke Ouest, bureau
400, Montréal (QC) H3A 1E4

Tél. : 514.758.0686
presse.ca@opusdei.org

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/communique-
de-presse-2/](https://opusdei.org/fr-ca/article/communique-de-presse-2/) (2026-01-30)